

Hommage à Frank Pais et Raúl Pujol à Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 31 jul (RHC) Le peuple de Santiago de Cuba a participé au pèlerinage traditionnel pour rendre hommage à Frank Pais et Raúl Pujol depuis le Parc Céspedes jusqu'au cimetière Santa Ifigenia, de cette ville, à l'occasion du 65 anniversaire de leur assassinat par la dictature de Fulgencio Batista.

Des offrandes florales au nom du général d'armée Raúl Castro et de Miguel Diaz-Canel, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, ont été déposées devant la tombe de Frank Pais dans la nécropole patrimoniale, en ce jour consacré aux Martyrs de la Révolution.



José Ramón Monteagudo et Beatriz Johnson, hautes autorités politiques et gouvernementales sur le territoire, ainsi que des fonctionnaires des organisations politiques, de masse et sociales, ont présidé l'hommage.

Oendis Vázquez, secrétaire de l'Union des jeunes communistes à Santiago de Cuba, la capitale de la province de même nom dans l'Est de notre pays, a rappelé aux personnes présentes le vil acte survenu dans l'après-midi du 30 juillet 1957, quand les forces d'oppression ont abattu Pais et Pujol dans l'Allée du Mur et San Germán de la Cité des Héros.

L'exemple de ceux-ci survit dans les nouvelles générations, qui défendent les acquis de la Révolution et participent activement aux transformations politiques, économiques et sociales, a-t-il dit.

Il a assuré que face aux tentatives déstabilisatrices des ennemis historiques de Cuba, la jeunesse maintiendra allumée la flamme de la liberté pour la mémoire de tous les révolutionnaires morts.



La jeune Daniela Machado a relevé à l'Agence Cubaine de Nouvelles l'honneur de réaliser ce parcours en hommage aux deux martyrs de la lutte clandestine, exemples pour les nouvelles générations qui étudient et travaillent chaque jour pour construire une société meilleure.

Dès son enfance, -a-t-elle signalé- elle était émue de voir la foule compacte parcourir chaque année les rues du centre-ville pour rééditer ce qui s'est passé à Santiago de Cuba lors des funérailles des deux martyrs qui sont devenus une manifestation de condamnation de la tyrannie de Batista.



Le 30 juillet 1957, Santiago de Cuba a été bouleversée par la nouvelle de l'assassinat de deux de ses fils les plus chers aux mains du sanguinaire militaire de Batista, Salas Cañizares, suite à la dénonciation d'un ancien étudiant de Frank, fait qui a ravivé la flamme de la cité rebelle à la recherche de la liberté définitive.

En son honneur, dès les premières heures du samedi, les habitants de Santiago de Cuba ont commémoré la date dans l'Allée du Mur, le parc de la Placita de Santo Tomés -scène de réunions et d'activités conspiratives des révolutionnaires de l'époque- et dans le cimetière de Santiago, en présence du commandant de la Révolution et vice-premier ministre Ramiro Valdés. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/295102-hommage-a-frank-pais-et-raul-pujol-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba